同好会だより

ゴルフ同好会バージー会 2020年12月総武カントリー

会長 (千葉県浦安市)

■コロナ禍に万全の対策でゴルフ

12月でしたが、今日はだんだん暖かくなると期待し皆でゴルフ場にやってきました。令和2年12月17日の抜けるような晴天の下、場所は名門の総武カントリークラブ印旛コースで、参加は2組でした。もちろん、ゴルフ場の万全のコロナ対策に忠実に従い、ゴルフを楽しみました。

■Y さん1番ホールはグリーンオーバー

朝早くは、グリーンが凍っていました。Y さんが 放ったナイスショット!グリーンオンかと思いきや、 なんとオーバーで大慌て。手前から転がしていくし かないと、攻め方を切り替えてみごとY さんがベストグロスでした。さすがですね。



左からHさん、TKさん、Yさん、TAさん、 会長 総武カントリークラブ印旛コースにて

■笑顔の絶えないゴルフ

いつまでも健康で若くいたい。その秘訣は体に良い食事と適度な運動です。ゴルフほどピッタリなものはないでしょう。

老いも若きも、男性も女性も、誰でも。ボールは あっちへ行ったりこっちへ行ったりで、今日もバー ジー会は笑顔の絶えない集まりでした。

バージー会 会員募集

ゴルフ同好会バージー会 2021 年 5 月軽井沢リゾート

会長 (千葉県浦安市)

■ヤッター!軽井沢はついに晴れになった

毎年豪雨か濃霧が定番だった軽井沢のゴルフ会が、 今年は日本晴れでした。時期を、梅雨の前の5月に したのが良かったようです。令和3年5月13日、 14日と連日でゴルフを満喫しました。場所は太平洋 クラブ軽井沢リゾートで、参加は9人でした。



お揃いのウエアーでニッコリ。H さん(左)とST さん

■夕食はフルコースで

さすがおいしいイタリアン、スターターのパスタ で満喫し、さらにメインディッシュで、平貝のソテ ーか牛サーロインステーキにするかで迷ってしまい ました。どちらも口の中でとろけそうでした。



夕食はホテルレストランでゆったりと

■太平洋クラブ軽井沢リゾートに集まった仲間達



前列左から IS さん、SA さん、IK さん 後列左から Y さん、会長、ST さん、TA さん